



Weihnachten steht vor der Tür und zwölf ereignisreiche Monate gehen zu Ende.
Wir freuen uns nun auf glückliche und geruhsame Stunden.
Jeder kann für sich die zurückliegenden Monate Revue passieren lassen
und hoffentlich überwiegen die positiven Erinnerungen.

Zum Jahreswechsel wünschen wir Euch/Ihnen die Stille
für den Blick nach innen und vorne,
um mit neuen Kräften die richtigen Entscheidungen
im Jahr 2024 treffen zu können.

Mit diesem Weihnachtsgruss möchte sich der Vorstand des BSBD Brandenburg
auch für die Zusammenarbeit danken.
Miteinander – Nebeneinander – Füreinander, all dies geht nicht allein.

Wir wünschen Euch/Ihnen und allen die Euch/Ihnen am Herzen liegen,
eine besinnliche Adventszeit, ein friedvolles Weihnachtsfest und
einen guten Start in ein erfolgreiches und vor allem gesundes neues Jahr.

Allen Kolleginnen und Kollegen die an den Festtagen Dienst haben,
wünsche ich eine Zeit ohne Vorkommnisse, Stress und Hektik.

Herzliche Grüße,

Dörthe Kleemann
Landesvorsitzende